

Sich Zeit nehmen für einander

■ 40 Jahre Vitznauer Seniorengemeinschaft

Die Vitznauer Senioren feierten am Donnerstag, 21. Mai, im Alterszentrum Hofmatt in Weggis mit einer schlichten Feier und einem ausgezeichneten Essen ihr 40-Jahr-Jubiläum. Der Jubiläumsanlass wurde mit einem Festkonzert, mit Matthias Aeberhard, Tenorsänger, und Jean-Marc Heintz am Piano, beendet.

Text und Fotos: Gallus Bucher

Viele Personen wollten am Jubiläumsanlass «40 Jahre Vitznauer Seniorengemeinschaft» in der Hofmattkapelle teilnehmen. Dass dieser Anlass im Alterszentrum Hofmatt durchgeführt wurde, hatte den grossen Vorteil, dass auch die Bewohner von der Hofmatt die Möglichkeit hatten ebenfalls an diesem Anlass teilzunehmen. In der Kapelle war fast jeder Platz besetzt. Die Feier wurde mit einem Harfenspiel von Susann Barmet eröffnet. Sie war es auch, die den Jubiläumsanlass mit ihrem Harfen- und Blockflötenspiel musikalisch umrahmte. Die Seniorengemeinschaft wurde begrüsst durch Zentrumsleiter Hofmatt, Alfons Röthlin, Thomas Widmer, evangelisch-reformierter Pfarrer, und Peter Bomholt, Pfarreileiter der Seegemeinden.

«Alter hat Vorteile»

Thomas Widmer erklärte, dass wir dankbar sind für die Zeit, die wir miteinander erleben dürfen/durften. «Wir sind auch dankbar, dass es Menschen gab, die vor 40 Jahren diese Seniorengemeinschaft gegründet haben. Ihnen wollen wir an diesem Anlass und in dieser Feier besonders gedenken.» Maja Achermann hat als erste Präsidentin die Vitznauer Senioren-Gemeinschaft geleitet. «Alter hat Vorteile», meinte Peter Bomholt. «Man hat nun den Vorteil, das Leben zu geniessen. Wir können das machen, was wir früher nicht machen konnten.» Für die Präsidentin der Senioren-Gemeinschaft Vitznau ist es wichtig, dass die Gemeinschaft weiter bestehen bleibt, dass man füreinander da ist und sich gegenseitig hilft. Es ist wichtig, füreinander Zeit zu haben. Gemeindepäsident Noldi Küttel überbrachte die Grüsse der Gemeinde Vitznau. Für ihn sind die sozialen Kontakte gerade im Alter besonders wichtig. Etwas gemeinsam erleben und Freude haben. Nach der eindrücklichen Feier war die grosse Gemeinschaft zum Apéro in der Eingangshalle Hofmatt eingeladen. Der Apéro wurde von der Gemeinde Vitznau spendiert. Gemeinsam konnte ein sehr feines Essen von der Hofmattküche genossen werden bei einer zuvorkommenden Bedienung. Beim Mittagessen hatte man genügend Möglichkeiten, die Kontakte un-

tereinander zu pflegen. Josef Muheim überbrachte die Grüsse von der Senioren-Club Greppen und überreichte das Buch «Greppen Kirche und Pfarrei St. Wendelin». Speziell geehrt wurde Anni Zimmermann, die seit der Gründung der Seniorengemeinschaft Vitznau an den Anlässen teilnimmt. Die Jubiläumsfeier «40 Jahre Senioren-Gemeinschaft Vitznau» wurde durch das eindrückliche Festkonzert abgeschlossen. Matthias Aeberhard, Tenorsänger, und Jean-Marc Heintz am Piano begeisterten mit ihren Darbietungen und ernteten viel Beifall.

Grosses Dienstleistungsangebot für Senioren

Die Vitznauer Senioren-Gemeinschaft bietet zusammen mit dem Seniorenrat der Seegemeinden ein grosses Dienstleistungsangebot. In der Regel treffen sich die Frauen und Männer der Computeria Rigi jeweils am ersten Dienstag im Monat in der Hofmatt 1 in Weggis zum Erfahrungsaustausch. Interessierte Personen können an der Fremdsprachen-Konversation

(Englisch, Französisch, Italienisch und Spanisch) teilnehmen. Einmal im Monat wird ein Tanzanlass im Pfarreisaal in Weggis durchgeführt. Beliebt sind die gemütlichen Treffen zum Mittagstisch. Einmal pro Monat trifft man sich in einem Restaurant in Vitznau oder in der Region, um gemeinsam das Mittagessen einzunehmen. Zweimal im Jahr organisiert die Senioren-Gemeinschaft Vitznau einen Ausflug mit Kaspar Küttel, Carreisen Vitznau. Zu diesen Tagesausflügen sind auch Leute aus der Region willkommen. Diese werden im nächsten Jahr gemeinsam mit der Gemeinde Greppen durchgeführt. In guter Erinnerung sind die gut vorbereiteten Wanderungen von Max Herde, ehemals Vitznau. Heute werden die Wanderungen zusammen mit Weggis und Greppen organisiert. Jeden Mittwoch findet in der Turnhalle Vitznau ab 14.00 Uhr das Turnen für Seniorinnen und Senioren statt. Weiter auf dem Programm der Senioren-Gemeinschaft Vitznau stehen Spielnachmittage, obwohl heute nicht mehr so viel wie früher gejasst wird.

Mittagstisch-Treffen 2015

Donnerstag, 11. Juni:	Hotel Rigi, Vitznau
Donnerstag, 9. Juli:	Hotel Friedheim, Weggis
Donnerstag, 13. August:	Hotel Schiff, Vitznau
Donnerstag, 3. September:	Alterszentrum Hofmatt, Weggis
Donnerstag, 15. Oktober:	Hotel Rigi, Vitznau
Donnerstag, 12. November:	Gasthaus Rütli, Vitznau
Donnerstag, 10. Dezember:	Hotel Friedheim, Weggis



In der Ankerstube des Zentrums Hofmatt genoss man ein exzellentes Festbankett.



Viele Gäste, Seniorinnen und Senioren erlebten eine eindrückliche, besinnliche Feier in der Hofmattkapelle.